

🕒 06.10.2015, 00:01

## Un carton d'invitation bien original

ABONNÉS



Amaury Annen, garde-forestier, et Denis Carnal, menuisier, ont imaginé et conçu cette lettre qui invite à l'inauguration de la salle polyvalente ce vendredi. MICHEL PERRET

🕒 06.10.2015, 00:01

## Un carton d'invitation bien original

**PAR DOMINIQUE SUTER**

**BASSINS - Ce vendredi aura lieu l'inauguration de la salle polyvalente communale.**

DOMINIQUE SUTER

suter@lacote.ch

Le bois, à Bassins, on l'aime et on le dit. Outre le fait que la nouvelle salle polyvalente est le quatrième bâtiment communal à être conçu entièrement en bois, ossature comprise, les autorités ont poussé la perfection jusqu'à créer le carton d'invitation en mélèze issu des forêts communales!

Amaury Annen, garde-forestier de l'Agfors, le groupement forestier de la Serine, a eu pour mandat de créer «quelque chose en bois» pour annoncer l'inauguration, le 9 octobre, de cette salle. «*C'était au début de l'été, se souvient-il. Un soir, l'idée de fabriquer un arbre en bois m'est venue. Mais encore fallait-il que cela ne dépasse pas le budget alloué, soit 1500francs maximum, que l'objet puisse être envoyé par poste dans une enveloppe standard, et que son poids ne dépasse pas celui autorisé pour un affranchissement standard.*».

Une première

Une fois ces contraintes posées, ne restait plus qu'à trouver l'artisan capable de fabriquer l'objet dans les temps et dans la limite des coûts à disposition et si possible qu'il habite dans la région. Bassins est sorti de ses frontières communales et a trouvé à Le Vaud le menuisier Denis Carnal. Le motif représente un épicéa et un feuillu, à l'intérieur desquels est découpée une clé, symbole de la grande salle qui ouvre sa porte à l'intérieur de la forêt.

Pour le menuisier, cette action est une première. Mais il n'a eu aucun problème à réaliser l'objet. *«J'avais des panneaux de mélèze d'environ 3cm d'épaisseur. J'ai découpé le motif, puis ai scié dans l'épaisseur du bois trois pièces d'un centimètre d'épaisseur. J'en ai donc fait une cinquantaine, soit 150 objets finis. Cela m'a pris une dizaine d'heures»*, révèle Denis Carnal. Puis ces objets ont été envoyés dans une imprimerie spécialisée à Lausanne, laquelle a imprimé au laser le texte d'invitation.

Ces «cartons d'invitation» ont été adressés aux entreprises qui ont travaillé sur la salle polyvalente, aux médias, et aux politiciens qui assisteront à la fête.

Peut-être qu'à Bassins, des esprits chagrins accuseront les autorités d'user de la langue de bois? Mais gageons que son syndic saura y couper court!

## INFO +

### Le programme

18h: accueil, 18h15 partie officielle avec la participation de la conseillère d'Etat Anne-Catherine Lyon. 18h30: apéritif dînatoire et musical avec Jean-Lou Treboux au vibraphone. 20h: projection du film «Les Merveilles», par RoadMovies Suisse.